

BÄR-Post 19

Hallo!

Da bin ich wieder. Na, habt ihr mich vermisst?

Ich habe pausiert, mal die Pfoten entspannt. Bisschen Wellness. Aber ohne Salat.

Ich hatte doch Geburtstag, und Frauentag war, und Fasching auch noch. Karneval heißt das ja. Habt ihr euch denn verkleidet?

Also, ich war Eistüte. Erdbeer. Himmlisches, softes, zartes Rosé. Appetitanregend.

Das war gut für's Geschäft. Es war nämlich die Idee vom Eismann. Aber der hat sich nicht verkleidet. Er hatte noch nicht einmal seine Kochschürze umgebunden.

Da hab ich Karneval gemacht.

Ein paar von euch haben mich bestimmt gesehen, und wenn nicht – ich hab euch gesehen und gewunken! Ich flanierte die Bornaische entlang, in beide Richtungen, und war hübsch anzusehen.

Das dachten sich wohl auch die Spatzen vorm Supermarkt und suchten Unterschlupf in meinem Tüll – Helm. Ich hätte es ja gar nicht bemerkt, wäre nicht einer der Flattermänner scharf auf meinen frischen Kakao gewesen. Der ist mir glatt da hinein geplumpst.

Die Waffel hatte der Eismann zwei Nummern zu klein bestellt. An Beinen und Armen hat's gezwiebelt. Da hab ich nachgebessert.

Prima sah ich aus.

Da, schaut mal:

Dann waren drei Tage Pause.

Viel Zeit blieb aber nicht bis zum Ereignis des Jahres:

MEIN GEBURTSTAG!

So einen Tag hatte ich noch nicht erlebt. Donnerkiesel! Aber dafür braucht's ne ExtraBärenpost. Die kommt dann nächste Woche!

Ja, und Frauentag – den haben wir am Sonntag nachgefeiert. Das war eine große Mädchenrunde. Äh, entschuldigt, Frauenrunde muß es ja heißen. Alle haben was zu essen mitgebracht. Und es gab lustiges Krabbelwasser. Ich war der Hahn im Korb. Oder der Bär im Gebäck. Viele Frauen können wirklich viel Lärm machen, das habe ich an dem Tag gelernt. Nun verstehe ich auch den Vergleich mit den Hühnern und dem Gackern. Ich finde das sehr treffend.

So, Freunde, das dazu. Das Makkaroni – Jahr ist in vollem Gange... und ich geh jetzt Hot Dogs essen. Die gibt's nur noch zehn Tage, haltet euch ran!!

Ahoi,

BÄR

